

平成28年度 第34回全道PTA広報紙コンクール表彰式 受賞者感想

○ 大 賞

※ 北海道知事賞・北海道新聞社賞

【帯広市立啓北小学校PTA】

栄誉ある賞をいただき、光栄に感じております。受賞校の広報紙を拝見させていただき、大変参考になりました。又、他校のPTAの方と情報交換させていただく機会を与えていただき、有効な時間を与えていただきました。ありがとうございました。



○ 優秀賞

※ (公社) 日本PTA全国協議会賞

【北見市立南小学校PTA】

初めてこのような大きな賞をいただきまして本当にありがとうございます。

広報部員が少ない中、身近な問題を取り上げ子供や親と一緒に考える広報紙になったと思っています。

これからも学校・親・子供・地域をつなぐことができるように努力していきます。

※ 北海道小学校長会賞

【函館市立東山小学校PTA】

北海道小学校長会賞をいただきありがとうございました。

これからも、PTAの皆さんに楽しんでもらえる広報紙作りを心がけて行きたいと思えます。

【帯広市立豊成小学校PTA】

素晴らし賞をいただき、部員一同が喜びと驚きで一杯です。この気持ちを一時のものとしてず、来年度へ繋げていけるよう、一層頑張りたいと思えます。



主催者挨拶 北海道新聞社 事業局
事業センター長 小川 浩志

※ 北海道中学校長会賞

【留萌市立港南中学校PTA】

港南中学校の生徒がどんなに輝いていきいきと学校生活を過しているか、保護者が愛情をもって見守っているか、先生方が心を配って支援しているかが伝わるよう各行事に参加しまとめました。

素晴らしい賞をいただきました。これからの活動の励みにしたいと存じます。



来賓祝辞 北海道教育庁生涯学習推進局
生涯学習課長 船木 誠 様

※ 北海道公立学校教頭会賞

【旭川市立日章小学校PTA】

新聞制作を通して学校生活の中の部分、子ども達の生き生きとした姿、先生方の愛情深い御教示を間近で見ることができました。

また地域の方々の交流も生まれ、我が校の歴史を実感することができました。

新聞をはじめにあたり、大変お世話になった方から「1つの文章より、子ども達の笑顔の写りが全てを物語る」というお言葉を胸に、子ども達の笑顔をたくさん載せようというモットーのもと、作り手の私達も自然と楽しく活動できました。

貴重な賞を頂きまして、深く感謝致します。

制作に携わっていただきました皆様に感謝の気持ちで一杯です。

どうもありがとうございました。

【岩見沢市立緑中学校PTA】

2年連続の公立学校教頭会賞、ありがとうございます。ページ数の少ない中、保護者も生徒も楽しめるという事を頭に置き、広報紙を作ろうと委員全員が、力を合わせた結果だと思っています。今後も、その気持ちを忘れずに努力していくつもりでいます。

※ 北海道PTA連合会賞

【旭川市立広陵中学校PTA】

この度は北海道PTA連合会賞を受賞することができ、部員一同とても嬉しく思っています。活動を通し保護者同士が交流でき、子供の学校生活に役立つ情報交換ができたこともPTA活動の良い点だと思います。今後も保護者の「ため」になる広報紙作りを目指します。



北海道知事賞・北海道新聞社賞

【北見市立温根湯小学校PTA】

この度は優秀賞を頂き、誠にありがとうございました。
今回の受賞を励みに、よりよい広報紙を作成していきたいと思ひます。

※ 北海道PTA安全互助会賞

【網走市立中央小学校PTA】

広報部の皆で話し合い、やっと完成した広報紙。でき上がった冊子を見ただけでも嬉しかったですが、このような賞をいただき本当に光栄です。

賞状を持ち帰り、皆で喜びを分かち合いたいと思ひます！
ありがとうございました。

○ 審査員特別賞（北海道新聞社賞）

【千歳市立高台小学校PTA】

共働きの家庭が増えて、ふだん来校することが難しい保護者の皆さんに子どもたちが日々「何を」「どのように」がんばっているか見てもらいたい気持ちで紙面を作りました。また、先生方と学校周辺の地域の皆さんにいかに子どもたちが支えられ、共に育まれているかも重視しました。

思いが伝わって感謝の気持ちでいっぱいです。

【旭川市立東五条小学校PTA】

昨年に引き続き「審査員特別賞」をいただき、とても嬉しく思っております。広報活動系の部員一同が協力し合った賜物です。改めて今年度の部員の皆様、先生、保護者の方々へ感謝申し上げたいと思ひます。ありがとうございました。

来年度もより一層良い広報紙が作れるようがんばりたいと思ひます。



北海道教育委員会教育長賞・北海道新聞社賞

【羽幌町立羽幌小学校PTA】

PTA広報紙を読む会員がとても少ないのが現状で、その中、少しでも多くの会員に手にとってもらい、そしてページを開いてもらうためにはどうしたら良いのかを重点に作成してきました。評価され受賞できたことをうれしく思ひます。

しかし、まだまだ上の賞があります。足りない部分があるからととらえ頑張りたいと思ひます。

ありがとうございました。

【壮瞥町立久保内中学校PTA】

3月31日をもちまして、本校は閉校となります。全校生徒11名の小さな小さな学校ですが、PTA活動全てにおいて活発に行ってきました。

閉校の前に・・・という思いで、初めて応募させて頂き、受賞することが出来ました。閉校という寂しいムードの中、明るいニュースをありがとうございました。

受賞会場は、たくさんの作品を手にとって見ることができ、大きな刺激を受けることができました。ありがとうございました。



北海道PTA連合会会長賞・北海道新聞社賞

【浦河立堺町小学校PTA】

審査員特別賞を頂き、広報委員のみなで、手をたたき、喜び合いました。これからも楽しく広報紙を作っていきたいと思えます。

ありがとうございました。

【浦幌町立浦幌小学校PTA】

受賞ありがとうございます。

これからも子供の健全な成長を見守りながら、情報を各家庭に配信していきたいと考えております。



講評 審査委員長 村瀬 千樫 様

○ 奨励賞

【千歳市立北栄小PTA】

今年は少しずつ変えていったので、賞は頂けないなあと思っていましたが、奨励賞を頂くことが出来ました。

実は前任の広報委員長から8年連続受賞ということで、大変光栄なことで委員全体の励みになっています。

ありがとうございます。

【北広島市立大曲中学校PTA】

本校PTA広報紙第99号、初めての受賞。

とてもうれしく思います。

次号は、記念すべき第100号です。

見てもらえる。読んでもらえる。楽しい大曲中学校を表現できる広報紙をつくっていきたいです。

【旭川市立六合中学校PTA】

今回奨励賞を受賞することができ、大変うれしく感じております。みなさんに読んでいただける内容にする為、これからもタイムリーな企画で作成していきたいと思ひます。

【岩見沢市立栗沢小学校PTA】

2年連続奨励賞を受賞することができ、大変嬉しく思ひます。

行事毎の子どもたちを一番近くで写真におさめ、総務部全員で楽しんで広報を作ってきた事が受賞につながったのだと思ひます。

来年度も子どもたちの笑顔と真剣なまなざしを各家庭に届ける事ができるようがんばりたいと思ひます。



謝辞 帯広市立啓北小学校PTA
広報部長 瀧ヶ平 美穂 様



受賞広報紙を手に取り参考に



表彰式終了後の交流